

## Hockey: Valentina Tabanera seguirá su carrera en Saint Georges de Bélgica



La talentosa jugadora Valentina Tabanera del Club Maristas de San Rafael esta semana viajará a Bélgica para transformarse en nueva jugadora del Saint Georges Hockey Club ubicado en la ciudad de Kortrijk.

Teniendo toda una vida en el club verdiblanco, en el cual sus grandes actuaciones las llevaron a distintas convocatorias a concentraciones con la selección nacional de hockey, tendrá su segunda experiencia en Europa, tras haber jugado en el 2020-2021 en el Butterfly Roma Hockey & Cricket Club, equipo de la ciudad de Roma donde jugó en la A1, máxima categoría de la Federación Italiana.

La atacante de 22 años dialogó con Diario San Rafael y de este traspaso, acotó: “Esta oportunidad se concreta luego de que se contactaron conmigo hace un tiempo atrás, me ofrecieron la propuesta de irme porque estaban buscando jugadoras y un entrenador de

Mendoza que tuvo la posibilidad de entrenar con él en Italia me recomendó al entrenador de la institución. La noticia sinceramente me sorprendió un poco y luego de pensarlo un tiempo ya que es una decisión difícil, consideré que era una oportunidad bastante buena”.

“El martes viajaré a Buenos Aires para el miércoles partir hacia Bélgica, voy con una chica de Misiones que estuvo jugando en River, un chico de Rosario que también va a jugar en el club y hay otra argentina que viene de jugar en España”, recalcó.



Sobre sus metas en este nuevo paso que da, subrayó: “En principio son tres meses, hasta diciembre que se frena la temporada por el invierno y las fiestas, para continuar el torneo en febrero. Por ende regresaré a fin de año, eso es lo bueno”.

Quien este domingo jugó su último partido con Maristas frente a Peumayén por el torneo

---

mendocino y lo que implicó esto, dijo: “Fue bastante raro porque el próximo partido que jugaré será en otro país y con un nuevo grupo de compañeras, si bien voy a extrañar un montón tengo ganas de tener otra experiencia tanto en lo deportivo como en lo personal. Maristas es mi casa ya que es donde me he formado como persona y jugadora, sé que también puedo volver y espero que todo salga bien”.

Terminando comentó lo que implica este nuevo desafío y lo que conoce de su nuevo club, puntualizando: “Me sirve para saber cómo es llegar a un lugar nuevo, y de cómo integrarme a un nuevo grupo, también saber cómo se juega en Europa que es bastante distinto a nuestro hockey . Pero también cada experiencia es nueva, y también son otras las expectativas. Del club tengo algunos datos que he pedido a algunos mendocinos que han jugado temporadas anteriores y bueno lo que me han contado los dirigentes de allá, es un club familiar chico, que este año va a jugar en una nueva categoría porque ascendió el año pasado a D1”.